

# KWRI

## Kapolresta Mataram Monitoring Sidang Pleno PPK Kab. Lombok Barat Yang Menjadi Wilayah hukum Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KWRI.OR.ID](http://MATARAM.KWRI.OR.ID)

Nov 29, 2024 - 16:31



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH.,

SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., bersama Bupati Lombok Barat, Dandim 1606/Mataram, Penyelenggara dan Pengawas Pemilu Kab. Lombok Barat, Kejari Mataram, Kepala Bakesbangpol Lombok Barat serta segenap PJU Polresta Mataram melakukan Monitoring Sidang Pleno Rekapitulasi Pilkada 2024 di Sejumlah PPK Kab. Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram.

Adapun PPK di Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram adalah PPK Narmada, PPK Lingsar dan PPK Gunungsari. Untuk mengetahui situasi dan kelancaran sidang Pleno di PPK tiga Kecamatan tersebut Kapolresta Mataram bersama rombongan melakukan Patroli dengan menyambangi ketiga PPK tersebut.

Untuk PPK Narmada Pelaksanaan Sidang Pleno Rekapitulasi Pilkada Gubernur / Wakil Gubernur NTB dan Bupati / Wakil Bupati Lombok Barat dilaksanakan di Gedung Seni dan Budaya Kec. Narmada. Untuk Rapat Pleno rekapitulasi PPK Lingsar berlangsung di Aula Kantor Camat Lingsar. Sedangkan untuk Sidang Pleno rekapitulasi PPK Gunungsari dilaksanakan di Aula eks. Kantor Camat Gunungsari.

“Dari hasil pantauan kami pelaksanaan Sidang Pleno di tiga Kecamatan Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram berlangsung lancar, aman dan kondusif. Kita baru saja monitor bersama rombongan Ke Kec. Narmada, Lingsar dan Gunungsari dimana ketiga kecamatan tersebut menjadi bagian dari wilayah hukum Polresta Mataram, “ungkap Kapolresta Mataram kepada media ini usai kegiatan berlangsung.

Disamping mengontrol jalannya Sidang, Kapolresta Mataram juga memastikan kesiapsiagaan personil Pengamanan di Lokasi Sidang Pleno. Dalam kesempatan tersebut Kapolresta memberikan arahan kepada Pawas, Padal agar memastikan seluruh personilnya melaksanakan tugas dengan baik termasuk dengan aktif memberikan laporan setiap ada perkembangan terutama kejadian-kejadian menonjol.

“Kita sampaikan pesan-pesan sekaligus arahan kepada personil Pengamanan agar memperhatikan setiap perkembangan. Laksanakan tugas tersebut sesuai perintah yang telah dimengerti dan difahami, “ucapnya.

Menurutnya secara keseluruhan situasi dilokasi pelaksanaan sidang Pleno di tiga PPK tersebut berlangsung Lancar, aman setta dengan situasi yang cukup Kondusif. (Adb)